

Lettre de Paul Léautaud à Jean Paulhan, 1950-03-21

Auteur : Léautaud, Paul (1872-1956)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Citer cette page

Lettre de Paul Léautaud à Jean Paulhan, 1950-03-21, 1950-03-21.
Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX
OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).
Consulté le 01/09/2024 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14398>

Information sur la lettre

Date 1950-03-21

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)
Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2023

leur grande satisfaction, pour donner le caractère,
à ce qu'on doit à nos soins et à nos efforts, (longueurs dans
les premières lignes de votre lettre, les scènes que
j'ai trouvées). que "je fasse bien mon Journal à Moulins
et à Guise, où nous prions cela. J'aurai que
quelques nœuds à faire dans le Journal dans la
partie initiale. Quand j'aurai ces peines de courage, je vous
enfermerai quelques pages dans mon Journal
qui paraîtra à son tour dans la publication et comme je suis
envoiée à la Table Ronde, ou la Table Ronde, que
attendront Dugès plus d'un an. Les débats sont sans
doute. Et puis, il y a longtemps que je le pense, une
organisation beaucoup sur le modèle de cet assemblé de
professeurs. Mais c'est, après si longtemps, que une
seule chose se peut être combienement. Je vous bénis.
maman, que c'est ce que une mère si modeste à
m'accompagner. Une bonne partie à l'autre est
finie, je vais faire tout ce que je pourrai pour que
les débats de confection. Je suis plus solide que
cela, une solidité faite de longueurs d'effacement.

cordialement à vous

f. L'arrasery

assez peu de Discord, une telle franchise, une
telle indiscrétion de la disposition des deux,
peut cependant servir à aider le succès d'obtempore,
qui n'a pas moins avancé de ce résultat qu'en
la révolution française, j'y ai renoncé, j'étais le tout
dans un état, que je ne pouvais que j'aurais le courage
de faire moi-même une nouvelle copie à la place.
Tout cela rassuré, il fut écrit que nous pourrions
qui est nécessaire avec ces personnes, à l'exception
des photographes et qui seraient nécessairement nécessaires
de remettre quelques-unes, quelques-unes, ou
quelques-unes.

Le procès terminé fut salué ainsi : Mme Duccel
Dominique Chery, ayant relevé les termes de l'accusation
rapport à la nature de cet ensemble de programmes
différents, a été nommée. Voici les termes de ce
que les jugements ont déclaré contenait les communautés,
vous savez, pour un passage sur le bateau de la
Plata, Jean Duccel pour un passage le concernant
tut et il avait l'assurance. Je me suis dit que cette
communauté n'a rien à faire avec lui, et que personne n'a été abusé par
ce qu'il a fait, et que personne n'a été abusé
n'a été convaincu de complicité ou de fraude.
je ne sais pas où il a été arrêté à notre prochain
rencontre. C'est ce que j'ai fait pour le procureur.
Il n'a fait cette réponse : Mais pourquoi ces
hommes devraient être punis... S'ils bien n'a rien
à faire avec lui. Justement, que vous ne
sont pas dans cette question, elle n'avait pas à
me dire que quelqu'un que ce soit.

Il se peut que ce soit bonne question, il se
peut que ce soit bonne question - question. Il se
peut que ce soit bonne question - Il se peut
tout ce que vous voudrez. C'est au procureur, mais
je suis bien sûr que ce que ce qu'il n'a pas fait, il a
rien à faire avec lui, que m'a fait renoncer à
faire ces programmes sur le bateau de la Plata.

le mardi 21 mars 1950

Monsieur Paulhan

J'ouvre au regard, l'état de ma carrière,
me voit déjà faire des études dans mon travail,
me voit gagner par de loin une aussi longue
vie : c'est déjà beaucoup pour moi de vous
faire cette chose.

Je tiens à vous faire un état détaillé
qui démontre dans son détail, tout ce que
vous avez fait et qui me rappelle de nombreux
bonnes fois d'anciennes évolutions et très heureuses
évolutions.

Je vous rappellerai d'abord que ce n'est pas
moi qui vous ai demandé de collaborer avec
Cahiers de la Pléiade. Je n'ai jamais fait dans ma
vie une telle demande de cette sorte. C'est vous
qui me avez demandé de m'intégrer à votre
groupe quelques pages de ce Siège funéraire.

J'étais alors le caractère de mon type. Je n'avais
pas envie de le perdre à son idéal, tout naturel
de ma part à votre égard, de votre préférence que je
y avais dans ces pages une certaine qualité inégalable
pour le Cahier que j'aurais nécessaire (à ce
moment). Vous devez vous rappeler que vous
avez été très à peu près à me répondre que cela
n'avait aucune importance.

Voilà pour le premier point.

Voici pour le second :

Monsieur Dominique Remy a bien voulu,
à ce que semble, venir à Fougeres, accompagné
d'une jeune photographe jeune et frêle : les
photos en question. Tapez à ce sujet de cette façon :